

Ein Brotbackhaus für ein ganzes Dorf

Die Idee für das Brotbackhaus in Elixhausen ist bei einem Audit zur familien- und kinderfreundlichen Gemeinde entstanden. Es soll bei Festen integriert, beim Adventmarkt zum Keksbacken genutzt werden und so das Dorfleben stärken. Finanziert wurde es (rund 40.000 Euro) von der Gemeinde. Seit einem Jahr ist es einsatzbereit, fristet wegen der Pandemie aber noch ein Dornröschendasein. Nun soll es Einheimischen zumindest beim monatlichen Brotbacktag (Infos unter WWW.ELIXHAUSEN.AT) offen stehen.



Mittelschüler in Eugendorf können noch mehr forschen

EUGENDORF. Mikroskopieren, Schneekristalle untersuchen, eine Seilbahn planen, Umfrageergebnisse analysieren, mit Chemie im Kochtopf und mit natürlichen Waschmitteln experimentieren. Interessante Projekte wie diese gab es schon bisher an der Mittelschule in Eugendorf.

Ab dem Schuljahr 2022/23 werden Mathematik, Informatik, Naturwissenschaft und Technik (MINT) sogar ein eigener Schwerpunkt – mit einer Schwerpunktklasse im Schulversuch. Diese Initiative hatte hauptsächlich Bgm. Hans Strasser ergriffen, um die Grundausbildung für Zukunftsbereufe zu fördern.

Wie Eugendorf hat sich im Bundesland rund ein halbes Dutzend Mittelschulen beim



Maria Rehr, Schulleiterin

„Wir gehen mit MINT einen neuen Weg in unserer Schule.“

Bund beworben. „Wir beginnen mit MINT einen neuen Weg in unserem Schulprofil“, sagt Schulleiterin Maria Rehr. Für die neue Klasse wird der Schulsprenkel aufgehoben. Das heißt, es können nicht nur Eugendorfer und Hallwanger Kinder den Schwerpunkt besuchen. „Zudem werden unsere Schülerinnen und Schüler auch in den Regelklassen nach MINT-Prinzipien unterrichtet.“

In technischen Branchen herrscht ein großer Mangel an Fachkräften und Hochqualifizierten. Doch auch unabhängig

von guten Jobchancen sei eine solide naturwissenschaftlich-technische Grundausbildung wichtig, so die Initiatorin. Sie helfe auch, die uninformierte oder unreflektierte Ablehnung von Wissenschaft zu verringern.

Das Angebot, vermehrt zu experimentieren, zu forschen und den Dingen auf den Grund zu gehen, richtet sich vor allem auch an Mädchen. „Wir können in Zukunft in der Berufsvorbereitung gezielter arbeiten“, erklärt die Direktorin. Sie strebt weiters „eine Verknüpfung mit Firmen aus Eugendorf, Hallwang und der Region“ an. Das Generalthema im nächsten Schuljahr wird Klimaschutz sein, heuer ist es Wasser.

Ab 3. Februar startet die Schule Orientierungsgespräche für Interessenten – nach telefonischer Terminvereinbarung. **ta**

20% Rabatt auf „Game of Thrones“ in Salzburg

Mit „Game of Thrones – The Concert Show“ kommt ein ergreifendes, von Publikum und Presse gefeiertes Spektakel der ganz besonderen Art nach Europa auf große Tournee. Am Dienstag, dem 8. März, können Serienfans die Ausnahmehow um 20 Uhr in der Salzburgarena live und hautnah erleben!



„Game of Thrones – The Concert Show“ – am Dienstag, 8. März, um 20 Uhr in der Salzburgarena.

BILDER: SN/COFO ENTERTAINMENT (2)

Für den unverwechselbar heroischen Sound der „Game of Thrones“-Show sorgen ein großes Orchester, ein mächtiger Chor sowie diverse Solokünstler der London Festival Symphonics unter der Leitung von Stephen Ellery,

die die Musik aus allen vergangenen Staffeln der Hiterise präsentieren. Zwei Leinwand-Animationen und visuelle Effekte machen das Liveerlebnis komplett und erwecken die Welt von Westeros und den sieben Königslanden in

einer außerordentlichen Intensität zum Leben. Mehr Infos:

WWW.COFO.AT

Termin:

Di., 8. März 2022, 20 Uhr, Salzburgarena.

SN-Card-Inhaber erhalten 20% Rabatt auf die Karten im Vorverkauf. Solange der Vorrat reicht. Tickets sind bei allen oeticket-Vorverkaufsstellen und online unter SN.AT/14108046 erhältlich.

WERBUNG